
Квентин Тарантино прокомментировал бойкот его фильмов полицией
06.11.2015

Режиссер Квентин Тарантино (Quentin Tarantino) считает, что после его участия в акции
протеста против жестокости полиции в Нью-Йорке профсоюзы правоохранителей,
призывая к бойкоту его фильмов, хотят демонизировать его. Об этом он заявил в
интервью MSNBC. 
"Это их путь. Они разозлились и они клевещут на меня, - заявил Квентин Тарантино. - Я
не противник полиции, но они сразу свалили на меня этот статус. Гораздо легче
показывать возмущение и спорить со знаменитостями, чем что-то делать с тем, что
граждане потеряли к полиции доверие”.   Полицейские профсоюзы в Нью-Йорке,
Лос-Анджелесе, Чикаго, Филадельфии, Нью-Джерси, и Хьюстоне призвали к бойкоту
фильмов Тарантино после его появления на митинге. "Я сознательный человек,. и когда
я вижу убийство - не могу стоять в стороне. Поэтому я называю вещи своими именами.
Если это убийцы - то они убийцы”, - заявил тогда Тарантино. 
Также режиссер прокомментировал и недавнюю смерть сержанта Рендольфа Холдера
в Нью-Йорке. “Смерть офицера - это трагедия, и мое сердце на 100% с его близкими. Но
это не значит, что мы должны замалчивать то, что происходит, потому что это кому-то
неудобно”, - отметил Квентин Тарантино в интервью MSNBC.
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